

Kaltenkirchen, den 07.03.2022

Liebe Schülerinnen und Schüler,

die aktuelle Lage in der Ukraine macht uns alle sehr betroffen.

Wir alle hätten niemals geglaubt, dass wir wirklich einen Satz wie „In Europa ist Krieg“ werden sagen müssen.

Sicher macht auch ihr euch Gedanken und diese Situation beschäftigt euch. Vielleicht habt ihr schon mit eurer Familie, euren Freunden und auch im Unterricht darüber gesprochen oder ihr seid persönlich betroffen.

Wir als Schulgemeinschaft rücken in dieser Situation zusammen und stehen ein für Freiheit, Frieden und unsere demokratischen Werte und zeigen uns solidarisch mit allen Opfern des Krieges.

Wir wissen, dass in vielen Klassen bereits Austausch zu dieser Krisensituation stattgefunden hat und hierdurch bereits einige eurer Fragen beantwortet werden konnten. Für die Jahrgänge 5-8 wollen wir eine weitere Möglichkeit eröffnen, um eure Fragen stellen zu können. Herr Thiel, Herr Schroeder und Herr Reith bieten in folgenden Stunden eine offene Fragerunde an, zu der ihr ohne Anmeldung kommen und alle offenen Fragen stellen könnt, die ihr habt.

**Folgende Termine stehen euch bereit:**

**Dienstag, d. 8.3.2022 in der 7. Stunde, Raum 64**

**Donnerstag, d. 10.3.2022 in der 7. Stunde, Raum 64**

Kommt einfach vorbei und bringt eure Fragen mit!

Es ist im Übrigen auch möglich, dass ihr euch für die **Teilnahme an einer Friedensdemonstration einmalig beurlauben** lasst.

Wir können zwar leider diesen Krieg weder aufhalten noch beenden, aber wir können uns solidarisch zeigen mit all denjenigen, die unter dieser Kriegssituation leiden. Wir stehen auf und wenden uns ganz eindeutig gegen Gewalt und Aggression und stehen ein für ein friedliches Miteinander aller Menschen auf dieser, unserer einen gemeinsamen Welt.

Tatjana Rahmani, Schulleiterin  
Alexander Wachala, SV